



Was soll ich dazu sagen,  
Spahn kandidiert für den Bundestag 2001 das erste mal und jetzt wieder,

Hat sich meine Einstellung von damals zu Jens geändert,  
ich nehme es vorweg **Nein**

Ich schätze nach wie vor an Jens das ich keine Veränderung gegenüber der  
Kandidatur 2001 feststelle,

**oder doch,**

ja er ist mir in den Jahren vertraulicher, gelassener und Verantwortungsvoller  
geworden,

Aber immer noch mit den gleichen Fleiß, Elan, Offenheit und Geradlinigkeit in  
Gesprächen,

Das schätzen auch die Bürger in Leer. seine Bodenständigkeit, seine direkte  
klare Sprache, seine Aufrichtigkeit und vor allem seine Nähe und  
seine natürlichen Begegnungen.

Jens strahlt Verantwortung für unsere Region aus und vor allem das Interesse  
für unsere Bürger vor Ort ist geblieben, das ist nicht immer selbstverständlich.

Jens steht aber auch für die neue Generation im politischen Deutschland,  
das sollten wir auch bedenken.

Ich meine Jens hat vieles richtig gemacht, **nicht alles**, sicher eckt er an,  
aber dafür bewegt er was.

sonst Stände er heute nicht hier und Bittet um Wiederaufstellung,

Ich kann das nur befürworten, ein Mann aus unserer Region  
**verantwortlich in Berlin**, darauf können auch wir,  
die ihn dort hingeschickt haben ein wenig Stolz sein.

Das Manko von 2001 das er zu jung ist, hat sich ja erledigt.

Wir können mit Fug und Recht nach 20.Jahren sagen,

**2001 haben wir völlig richtig gehandelt,**

einen Jungen Mann nach Berlin zu entsenden, für unseren Wahlkreis,  
für unsere Anliegen.

Wir können gelassen der Zukunft mit Jens als verlässlicher Partner entgegensehen  
und das wünsche ich mir,

einen Bodenständigen wie verlässlichen Partner, auch in Zukunft .

**Also schicken wir Jens auf den Weg, meine Stimme hat er.**

Ludger Hummert  
Dorfpartei CDU - Leer  
i. Westfalen

